

# HAUS DER BEGEGNUNGEN

## Senioren lernen digital

**SCHWABACH** - Am Mittwoch, 22. November, 15.30 bis 17 Uhr, gibt einen neuen Termin für Seniorinnen und Senioren im Haus der Begegnungen, Auf der Aich 1-3 in Schwabach, mit dem Thema „Ich lerne Digital“. Hier werden Tipps und Tricks zum Umgang mit dem eigenen Handy an Interessierte weitergeben. Geplant ist ein offener Austausch, der Raum für jegliche Fragen rund um das Thema Mobilgeräte und soziale Medien bietet.

### Jugendliche geben Tipps

Die Hilfe kommt von zwei Jugendlichen sowie zwei ehrenamtlich tätigen Erwachsenen, die im vergangenen Sommer schon Erfahrungen mit einem ähnlichen Projekt im Haus der Begegnungen gesammelt haben.

Wenn auch andere Jugendliche im Rahmen dieses Angebot im Haus der Begegnungen Freude und Zeit haben sich zu engagieren, können sie sich im Haus der Begegnungen unter: [hallo@hdb-schwabach.de](mailto:hdb-schwabach.de) melden.

Das Projekt wird von Förderverein für Integrationsarbeit „Gemeinsam leben in Schwabach“ e.V. gefördert.